



Office des retraités : 250 adhérents à reconquérir

C'est avec bonheur que l'Office des retraités briochins (ORB) a repris ses activités en septembre dernier. Sans pour autant retrouver tous ses adhérents d'avant-crise. Un effectif que l'association ne désespère pas de faire remonter.

Marina Chélin

● Quasiment toutes les activités, sur les 38 que compte l'Office des retraités briochins, fonctionnent depuis la rentrée de septembre. Seules trois d'entre elles n'ont pu reprendre. À commencer par le tennis de table, et ce, par manque de salle disponible. Il y a aussi l'atelier écriture dont l'animateur

bénévole est pris par d'autres obligations. Également sur la touche, l'activité « mémoire », dont la responsable ne peut se faire vacciner pour raisons médicales.

« Même si les consignes sanitaires sont épuisantes à suivre, même si les moments festifs de janvier (vœux et galette des Rois) n'ont pas lieu, et même si avec le masque et la distanciation c'est un peu moins sympa, on essaye de maintenir la bonne humeur », sourit Virginie Le Sage, directrice de l'ORB.

Des groupes plus petits

Cette dernière indique que l'association a récupéré une centaine d'adhérents à la rentrée. « Nous avons un peu remonté nos effectifs, nous sommes environ 950 aujourd'hui, mais nous sommes encore loin des 1 200 adhérents d'avant la crise sanitaire ». À l'ORB, le choix a été fait de conserver la contrainte des 4 m² de surface par personne. « Ce qui limite certains cours à une vingtaine de participants. Tout cela dépend de la taille des salles ».

Dans les locaux, le passe sanitaire

est obligatoire. « En septembre, on se demandait comment on allait gérer les contrôles, mais cela se passe plutôt bien. Les bénévoles ont accepté de le faire. Ça rassure aussi les gens, mais cela reste tout de même contraignant ». D'autres adaptations ont dû être réalisées, comme diviser le cours de danse en deux pour avoir des plus petits groupes. Autre exemple : « Cette année, nous n'avons pas fait de promo pour la chorale, car il y avait déjà une vingtaine de chanteurs... ».

Deux ans pour revenir à 1 200 adhérents

Malgré ce contexte compliqué, les responsables de l'ORB positivent et se projettent vers l'avenir. « Est-ce que les attentes des retraités vont évoluer ? Devrions-nous répondre à d'autres demandes ? », s'interroge Virginie Le Sage. « C'est une grande question sur laquelle on va travailler ». L'objectif étant de revenir aux 1 200 adhérents initiaux. « On y croit. On se donne deux ans pour atteindre ce but », conclut la directrice de l'ORB.